

いよいよ10月ですね、今年もあと3か月となりました。  
学校では、1・2年生は授業に演習、課題もあり忙しくも充実した毎日を過ごしています。  
3年生の実習も残りわずかとなり、質の高い看護を提供するために日々頑張ってくれています。

学生の学習を高めるために、当校ではシミュレーション人形を使った演習が多く行われています。  
人形たちのつづやきをぜひお聴きください。



私は「ともこ」です。この学校では、もう古株よ。

私は「さくら」です。【洗髪】の授業にばかり駆り出されて・・・たまには【足浴】とかされてみたいわ！

役があるだけうらやましいわあ。最近はお番が少なくて、寂しいのよ

最近はお若い子に押され気味よね。もっと学生みんなの役に立ちたいわ。ともこさん、これからも頑張ろうね！

老年看護学で大活躍のお二人、「ふくたろう」と「こはる」を紹介します。



「こはる」さん、ありがとうね。学校で一番の年寄りだからね。最近はお右手が曲がりづらいんだよ。

「ふくたろう」さん、調子はどうですか？

あらあら・・・手を治療してもらって、もうひと頑張りしましょうよ

「ふくたろう」と「こはる」さんは、おむつ交換や口腔ケアなどの体験の時に大活躍！！  
特に「ふくたろう」さんは、T1号が学校に入職したときから居られる大先輩です。まだまだ活躍してもらおう予定です！

「さくら」さんが【若い子】と言った左の「あずさ」さん、中央の「かすみ」さんと座談会をしました。

身体を拭く練習やシーツを交換する時に寝ている患者さん役とかですね。学生のみんが熱心に練習してくれて嬉しいです！！

私は、在宅の演習や問診の体験とかですね。1日中仕事する日もありますよ。

今はどんな演習をしているの？



若い人はすごいわね～  
大活躍じゃないの・・・

私たちが沢山練習してほしいですね！

私たちは先輩たちと違って、関節が柔らかいのでからね。いろいろな演習ができるんですよ！



とにかく！私たちは学生のみんがの技術のためにこれからも頑張ります！！ってことだね♡



その通り！！

母性看護学、小児看護学で大活躍！の赤ちゃんたちをご紹介します。  
新生児の「ゆうた」と「もえ」ちゃんです。



ボク、ゆうた！  
これからお風呂の練習だよ



もえちゃんです！  
抱っこしてもらってお風呂待ちだよ  
お風呂上りにはベビーパウダーも  
してもらうんだよ～



母性看護学では、沐浴といって赤ちゃんのお風呂の練習をたくさんします。  
また、2人とも体重はちょうど3000gで、日本人の平均的な出生体重なんですよ。

小児看護学で活躍中の「まるん」君です。  
サークルベッドの中にいます。

点滴を固定する練習や吸入の練習を  
しているよ。  
点滴や吸入なんて嫌で泣いちゃうよ！

人形の皆さん、いつもありがとう！！

※撮影時のみマスクを外しています（笑）

